



Juventud a la Piel Con Plasma rico en plaquetas

¿Qué es el plasma Rico en Plaquetas
y Factores de Crecimiento?

Las Plaquetas y sus factores de crecimiento se encuentran en la **sangre**, estos mediadores biológicos intervienen en la **regeneración** y la **reparación** de la piel.

Este innovador tratamiento consiste en la bioestimulación de la piel, revitalizando el metabolismo cutáneo que va deteriorándose con el paso de los años, es decir, se estimula la producción de colágeno, elastina y tejido epidérmico, lo que se traduce en piel **JOVEN, TERSA y de MEJOR CALIDAD.**

¿Cómo se obtiene el P.R.P. y los Factores de Crecimiento?

Se realiza la extracción de sangre, Preferiblemente mediante un sistema de tubos al vacío, estériles que contienen un elemento estabilizador; luego de ser centrifugada y extraída la fracción específica (PRP) ésta es activada y se introduce en la piel de la zona a tratar mediante microinyecciones.

Indicaciones en Medicina Estética

Este tratamiento permite la **reparación de la piel** envejecida, arrugas y surcos mediante la bioestimulación cutánea. Uno de sus principales beneficios es el **rejuvenecimiento profundo** y duradero de la piel, por lo tanto es excelente para **rejuvenecer cara, cuello, escote y manos**; eliminar manchas en la cara y **corregir** problemas de las **estrías** y **celulitis** como por ejemplo la generada por el embarazo.



Todas las pieles se benefician del tratamiento, aunque el resultado es más espectacular en pieles más dañadas que en las que no lo están tanto. Los resultados si bien pueden notarse de inmediato, serán mejores con el paso de los días y serán óptimos luego de 1 mes de aplicado.



¿Es seguro el Tratamiento?

Es una terapia natural y fisiológica, por ser **sustancias autólogas** (producidas por el propio organismo) no causan reacción alérgica ni hay posibilidades de transmisión de enfermedades, ni rechazo. Asegúrese que el tratamiento sea realizado por un **médico capacitado** y que se sigan los **procedimientos y normas establecidas** para su obtención y aplicación.



¿Cuándo se recomienda la aplicación?

A partir de los 30 años; es a ésta edad cuando la piel comienza a perder su poder de **regeneración** o cuando los signos de **envejecimiento** son visibles. Se puede aplicar tanto como **tratamiento preventivo** en una piel joven o como **restaurativo** en una piel envejecida.

¿Cuántas sesiones son necesarias?

Dependera de cada paciente en función del **grado de envejecimiento** y características de la piel. Se recomienda de 1 a 3 sesiones por año, luego puede realizarse 1 sesión cada año. Es un tratamiento **ambulatorio** y cada sesión dura un aproximado de 1 hora.